



„Für unsere Interessen in Berlin...“

**Für die Menschen. Für soziale Marktwirtschaft. Für eine sichere Zukunft.**

Wir brauchen nachhaltiges Wachstum, um die Folgen der Finanzmarktkrise zu überwinden. Darum müssen wir den Haushalt konsolidieren, in unsere Stärken wie Bildung und Innovation investieren sowie Bürgerinnen und Bürger entlasten. Wir stehen für das Ziel „Arbeit für alle“. Damit Arbeitsplätze erhalten und geschaffen werden, müssen alle ihren Beitrag leisten. Unser Land soll Bildungsrepublik werden. Bildung darf keine Frage des Einkommens der Eltern sein.

Wir werden Ehe und Familie weiter stärken. Die Familien sind der Kern unserer Gesellschaft. Es ist unsere Politik, Eltern eine bessere Vereinbarkeit von Familie und Beruf zu ermöglichen.

Wir setzen uns weiter für die Bekämpfung des Klimawandels ein. Unsere Energiestrategie umfasst Energiesicherheit, ökologische Verträglichkeit, bezahlbare und wettbewerbsfähige Energiepreise.

Wir werden die Sicherheit in unserem Land bewahren. Jeder muss sich jederzeit ohne Angst auf Straßen und Plätzen bewegen können.



„... Angela Merkel und Peter Weiß:  
Gemeinsam für unser Land.“

**Bei der Bundestagswahl hat jeder Wähler zwei Stimmen**

Mit der Erststimme wählen sie direkt Ihren Abgeordneten für unseren Wahlkreis. Deshalb: Ihre Erststimme für Peter Weiß!

Mit der Zweitstimme bestimmen Sie, wer Deutschland künftig regiert. Deshalb: Ihre Zweitstimme für die CDU und für Angela Merkel!

Erststimme: Peter Weiß, CDU  Zweitstimme: CDU

**Hier erreichen Sie Peter Weiß:**

Marktstraße 32	Denzlinger Straße 9
77933 Lahr	79312 Emmendingen
Tel.: 07821 908061	Tel.: 07641 931177
Fax: 07821 908062	Fax: 07641 931580

[www.peter-weiss.de](http://www.peter-weiss.de) | [peter.weiss@bundestag.de](mailto:peter.weiss@bundestag.de)

**Gehen Sie am 27. September wählen.  
Auf Ihre Stimme kommt es an.**



**Peter Weiß**



Die Mitte.

**CDU**



„Für die Zukunft unserer Kinder und Familien...“

### Sehr geehrte Damen und Herren,

seit 1998 setze ich mich als Ihr direkt gewählter Abgeordneter im Deutschen Bundestag für die Interessen des Wahlkreises Emmendingen-Lahr ein. Der persönliche Kontakt und die enge Zusammenarbeit mit den Bürgerinnen und Bürgern meines Wahlkreises ist mir dabei sehr wichtig. Viele gemeinsame Initiativen sind aus dieser Zusammenarbeit entstanden.

Der Wahlkreis Emmendingen-Lahr braucht weiterhin eine starke Stimme in Berlin. Ich möchte meine erfolgreiche Arbeit für Sie auch in den nächsten vier Jahren fortsetzen. Dafür bitte ich Sie um Ihre Erststimme als Wahlkreisabgeordneter und um Ihre Zweitstimme für die CDU mit Angela Merkel.

Mit freundlichen Grüßen  
Ihr Bundestagsabgeordneter

Peter Weiß



„Für die Lebensqualität unserer Region...“

### Dafür setze ich mich als Bundestagsabgeordneter besonders ein:

- **bessere Rahmenbedingungen für Mittelstand und Handwerk** als tragende Säulen unserer heimischen Wirtschaft und für die Sicherung der Arbeitsplätze.
- **mehr Investitionen in Bildung und Forschung** und die Förderung der Ausbildung.
- **Zukunft unserer Kinder und Familien** durch bessere Vereinbarkeit von Familie und Beruf.
- **Ausbau der Verkehrsinfrastruktur in unserer Region** durch den Bau von Umgehungsstraßen, den Ausbau der Autobahn A5 und eine bürgerfreundliche Planung der Rheintalbahn.
- **Erhalt der Lebensqualität** in unserer einzigartigen Kultur- und Erholungslandschaft am Oberrhein, im Schwarzwald und am Kaiserstuhl, für die Existenzsicherung der Landwirtschaft.
- **leistungsfähige und zukunftssichere** soziale Sicherungssysteme und mehr Generationengerechtigkeit.



„Für Arbeit, Ausbildung und die heimische Wirtschaft...“

### Zur Person

Peter Weiß, geboren 1956, ist Vater von drei Kindern. Bis zu seiner ersten Wahl in den Deutschen Bundestag im Jahr 1998 arbeitete er als Referatsleiter in der Bundeszentrale des Deutschen Caritasverbandes und als Geschäftsführer der katholischen Fachhochschule Freiburg.

Im Deutschen Bundestag ist Peter Weiß der rentenpolitische Sprecher der CDU/CSU-Bundestagsfraktion, stellv. Vorsitzender der Arbeitnehmergruppe, Mitglied im Ausschuss für Arbeit und Soziales, stellv. Mitglied im Haushaltsausschuss und im Ausschuss für Menschenrechte und humanitäre Hilfe.

Ehrenamtlich engagiert sich Peter Weiß zum Beispiel im Zentralkomitee der deutschen Katholiken, als stellv. Vorsitzender des Caritasverbandes für die Erzdiözese Freiburg, in der Entwicklungszusammenarbeit, in kulturellen, sportlichen und sozialen Vereinen.

Mehr Infos unter  
[www.peter-weiss.de](http://www.peter-weiss.de)